
ловы нашего района и 
;родина» добились в 

гстду уначительных успе-

яавотноводст ароДУКТИВ В боль-

ве хозяйств своевремен-
аолииется государствен-

илн заготовок и закупок 
а. Характерная особен-
гостоит в толе, что повы-

в продуктивности скота 
легь не отдельные доярки, 
iыс фермы и колхозы. К 

и надоено по нашему 
на 586 килограммов 

а ы среднем от коровы 
е, чек за то же время 

швом году. 
]НО, что в ряды передо -

по надою молока выхо-
отстававшце в прошлом 

оэы. Животноводы артели 
17-го Партсъезда, на-

р, к 1 июля надоили по 
килограммов молока от 
— на 932 килограмма 

е по сравнению с таким 
периодом прошлого года. 

молока за 9 месяцев в 

язе 41г1ахтер» увеличились 
килограммов н среднем 

,оны. Второй месяц под-

ны этой сел ыкохозяй-
ной артели удерживают 

• нидее Красное знамя 

вега. Более чем на 500 
раиь+ов молока от коровы, 

равнению с прошлым го-

получено в колхозах 

}, 'Обновленная земля» 

они Калинина. Все это го-

т о том, какими поистине 

рпаемыии резервами рас-

тагот колхозы для увели-

а производства продуктов 

яоводгтва. 

эта резервы в некоторых 

азах еще плохо исполь-

а. Такую претензию па-

редъяыить, прежде всего, 

Лхозам имени Пльича и 

ты к коммунизму». В лет -

месяцы они не достигла 

не. В колхозе имени Пльи-

аи,ле ва 75 килограммов 

;ма надоено меньше, чем в 

ае месяце прошлого го-

Вмзвае падон молока мож-

Wbяснить прежде всего 

Чго руководители колхо-

Лролетарпи егех стран, соединяг-гтесп! 

ОРГАН СЛАНц.ЕвСКОго РАЙКОМА КПСС 

РАйОнноГОД  СОВЕТАЗ Д А Н ИТЯВ 13-ыУДЯЩИХСЯ 

Пятница, 20 июля 1956 г. I Цена 15 коп. 

еличим производство молока 
зов не используют всех имею-

щихся резервов. 

Только игнорированием опы-

та передовиков можно объяс-
нить снижение продуктивности 

скота в колхозе имени пльича. 
На. ферма не соблюдается рас-

порядок дня. Ilодкормка коров 

как следует не организована. 

Нет слаженности в работе 
правления колхоза и животно-

водов. Можно привести такой 
факт. Доярка Л. Ежова и 

В. Богатова в прошлом году 

надоили по 2.930 килограммов 

молока от короны. За своя ус-

пехи они утверждены участни-

ками на Всесоюзную сепыко-

хозяйственную выставку. В 
этом году они также увелпчп-

вают надотг молока. Но опыт 

их не распространяется сред" 

других доярок колхоза. 

Всемерное распространение 

опыта передовиков, повышение 

уровня руководства работой 
ферм—важные условия даль-

ней шего роста производства 
молока. Передовые колхозы 

района, используя резервы 

подъема продуктивтюсти скота, 
показывают пример того, как 
можно, исходя из конкретных 
условий, получить максимум 
животноводческой продукции 
при наименьших затратах тру-
да и средств. Еще в начале 
мая колхозники сельхозартели 
имени 17-го Партсъезда выве-
ли скот в летние лагери. Сан 
они выстроили типовые живот-
новодческие помещения, побес-
покоились о хороших водопоях. 
Коровы ежедневно пасутся на 
пастбищах с хорошим траво-
стоем. П результаты налицо. 

Сейчас, не теряя времени, 
следует широко внедрять ва-
гонную пастьбу коров в каж-
дом колхозе, до конца решить 
вопрос с пастухами. Необхо-
димо организовать подкормку 
коров, т. е. строго выдержг+-
вать зеленый конвейер. Н те 
культуры, которые предусмот-
рены для создания конвейера, 
должны быть скошены и скорм-
лены животным. Это обеспечит 
повышение надоев молока. 

ПЕРВАЯ КВИТАНЦИЯ 
Ы сельскохозяйственной 

н муть к коммунизму» 

ма в районе приступили 

не сена государству. Они 

втгя доставали на загото-

JЪВЫй пункт первую авто -

Яву свежего душистого 

Слаицевская контора «Загот-
зерно» выписала первую квв-
танцито в атом году на сдан-
ное сено государству в Коли-
честве 1,7 тонны. 

Е. ИВАНОВА. 
Контора Заготзерна".

ойвгНавстречу Дню шахтера 
шноёв°иГВстречу треб ят бассейна тради-
гннёншахтера. иоедобыч сланца с гр3фик16 июля, на гое Раньше срока  

ч нiнен" выполнил ,,Ленин-
семимес чн у ю 

ц дственную п ог амм по до- 

ааниа. До конца месяца на-

гора будут выданы многие тысячи 
тонн топлива. 

Коллективы сланцедобываю ших 
предприятий треста борются за то, 
чтобы производственный план вось-
ми месяцев выполнить к 20 августа, 
а к 26 августа-Дню шахтерского 
праздника добыть дополнительно к 
восьмимесячному плану многие эше-
лоны сланца. 

Трудящиеся района горячо одобряют решения 

пятой сессии Верховного Совета СССР 
Золотой 

Закон 

С большой радостью прочел 

я в газете закон о государ-

ственных пенсиях. Это новое 

проявление большой заботы о 

простых тружениках со сторо-

ны Комцунистггческой партии 

н Советского правительства. 11 
работаю на участке строитель-

ного управления № 2 треста 

«Газсланцестройп. С 1948 до 

1956 года трудился в качестве 

кузнеца 7 разряда. 

Сейчас мне пошел 71-й год. 

наковальни трудиться стало 

тяжеловато. 1(о п уходите. с 

участка не хочется. Поэтому 
за последнее время освоил еще 

три специальности: газорезчм-

ка, жестянптика, кровельщика. 

Наш строительный объект—
Дом культуры. Хочется своим 

трудом помочь коллективу уча-

стка скорее подготовить заа-

нис к сдаче в эксплуатацию. 

Несколько лет назад врача 

тгаправилп Меня на комиссию, 

установили инвалидность 2-й 
группы. получаю пенсию. Те-
перь по новому Закону я ста-

ну получать большую сумму. 

Моя старость будет еще лучше 

обеспечена. 

нередко мне приходилось 
слышать советы: (Бросай, ста-

рик, работу, иди на отдых . 
Это, конечно, правильные сло-
ва. Но, как говорится, к чему 
привык, от того трудно отвык-
нуть. А я за время трудовой 
деятельности привык работать 
в полную силу. Рабочий ого-
нек, должен сказать, еще не 
потух во мне. Есть силы дер-
жать инструмент в руках, а 
значит, и ВОЗМОЖНОСТЬ npnno-
сить пользу родному Отечеству. 

приятно, что твой труд це-
нят и уважают. I1ервые слова 
благодарности за заботу о со-
ветских людах я приношу род-
ной Коммунистической партии. 

П. ПАПУШИН, 
рабочий строительного 
управления !º 2 треста 
«Гаасланцестрой'. 

Мне, проработавшему двад-

цать два года в ш акте, осо-

бенно радостно ощущать забо-
ту, которую проявляют партия 

и правптелытво о простых лю-

дах. Ведь нам, шахтерам, в 

Законе о пенсиях предостав-

лены большие льготы. Через 
два года н буму получать пен-

сию—мне исполнится 50 лет. 

н принес газету в лаву и по-

казал ее молоды м шахтерам. 

Алексей Ильмы п Виктор Лед -

вен иорадовалнсь вместе со 

мной. Виктор Леднев сказав: 

— н еще молодой. Далеко 
мне до пенсии. Но за тебя, 
Иван Фомич, и за Всех совет-

ских людей я очень ран. 110-
здравляю! 

Читая Закон о пенсиях, все 

время чувствуешь неустанную 

заботу родной партии о благе 
людей, ветеранах труда, пен-

сионерах. Вместо со своими 

товарищами я подсчитал, что 
пенсия, которую мне предстоит 
получать через два года, внол-
ве удовлетворит все мои нуж-
д ы. ((о это совсем гге значит, 

что н покину шахту. Напро-
тив, и буду работать еще луч-

ин. 

Советское правительство ио-

вгедиевыо заботится об улуч-
шении труда горняков. В на-
шей шахте забои хорошо вен-
тылируются, снабжаются от - 
личными моторами. траисиор-
терами, друбовыми машинами. 

Работать ы пахте с каждым 
годом становится легче. Разве 
ног бы н при царском ре жи-
ме проработать н шахте двад-

Атомную 
для 

Рабочие строительного управ-
ления треста +Ленинградсла-
ыеи» горячо обсуждают реше-
ния пятой сессии Верховного 
Совета СССР. Каменщик Второ-
го участка H. [1отапов сказал: 

— На сессии Верховного Со-
вета решались важнейшие во-
просы, связанные с дальней-
шим движением нашей страны 
вперед к коммунизму. Нате 
правительство, выражав стрем-
ления и волю своего народа,  

ПО ГОРОДУ И РАЙОНУ 
У 

Растет трудовая 
активность 

Вместе со всеми строителя-
ми нашего района коллектив 
артели «Сланпевскг+й мебель-
щик» включился в социалисти-
ческое соревнование за достой-
ную встречу праздника - Дня 
строителя. 

Хорошо потрудился в июне 
коллектив машипозаготовгг-

тедьного цеха Здесь ггмесячиый план 

ачальник А. H. 

Гусаров). 
перевыполнен па 30 процен-
тов. В цехе нет ни одного ра-
бочего, не выполняющего воры. 

Лучшие люди машинозаго-
товитепьыого цеха — фрезеров-
щик А. Александров, столяр 
Е. Гарезин выполняют нормы 
на 200 — 250 процентов. II0 
полторы нормы дает за смену 
станочница Л. Андреева. На 
заготовках деталей первенство 

занимает руководимая бригада н ЕВолокитггнойВ 
М. КУЛЕШОВА, 

мастер машинного цехе. 

Слово горняка 
мать два года? Конечно, нет! 
Только при советской власти 

горняки увидели под землей 
дневной свет и иного других 
средств, направленных на со-

хранение их здоровья. 

Когда испытываешь радост-
ное волнению, то невольно хо-
чется Всагомнйть прошлое. Двад-
цать два года назад я решил 
стать гирняком. 1(а всю жизнь 
запомнился мне момент поступ-
ления на тахту имени С. М. 
Кирова. Спускаясь мод землю, 
я дал себе клятву все силы, 
умение отдать облюбованному 
деву. И если па-гора поднима-
лись сотня п тысячи тонн 
сверхпланового сланца, ТО мне 
было приятно сознавать, что в 
атом дело есть и доли коего 
труда. 

В нашей стране добросовест-
ный труд пе остается незаме-
че ш нам. Правительство высоко 
оцепило мои старания и на-
стойчивость в деле повышения 
производительности труда—на-
градило меня орденом Трудо-
вого Красного Знамени п при-
своило звание +Почетный шах-

тер'. 

От всего сердца хочется 
сказать молодежи, с которой 
вместо работаю. Больи+е уме-
нии и упорства вклалывайте В 
свой труд, товарищи ш акте-
ры! Завоевывайте псе новые 
трудовые победы, будьте до-
стойными строителями светло-

го будущего! 

И. Фомин, 
крепильщик шахты имени 

С М. Кирова 

энергию ---

мирных целей 
высказалось за п рс кращсиио 
игпытапггй атомного и водород-

ного оружии, за изъятие его 

из ноору женин всех гтран. Это 
очень сыосвремгпный н важный 
вопрос. 

— Мы, советские люди, же-

лаем только мира и к этому 

стремимся,—сказал каменщик 

Владимир Дровосеков.—Мы бу-
дем трудиться не покладая рук 

во ими этой цели. 

У 

3аводсьие рационалиаатортнг 
Из года в год растут ряды 

рационализаторов на газослан-
цевом заводе. За первое полу-
годие 1956 года здесь посту-
пило '242 рационализаторских 
предложении, из которых уже 
внедрено 160. Это дало фактге-
ческой экономии на сумму 475 
тысяч рублей. 

Активно участвуют во внед-
рении на производстве нового 
и передового рабочие завода. 
Ни принадлежит основная мас-
са рационализаторских пред-

ложений —178. Так, слесаря 
цеха канатных дорог тт. Сыр-
ников и Михайлов внесли и 

внедрили предложение по усо-
вершенствованию течек бунке-
ров. Это значительно улучши-
ло условия работы на откачке 
воды. Электромонтер т. Рад-
чеыко является авторов пред-
аноженин, внедрение которого 
дало экономию на сумку около 
26.000 рублей. В числе актив-
ных рацпонализаторов—слесари 
тт. Максимов, Ронтггн и другие. 

f3 передовой бригаде 
Лучше других в колхозе 

ц1пахтер7 работает на заго-
товке кормов шестая полевод-
ческая бригада деревни Гор-
бово. Сам бригадир т. Н ики-
форов правлением колхоза на-
правлен на дальние покосы к 
реке Нарове. В отсутствие 
т. П икифорова руководство 
бригадой возглавляет его жена 
т. Соболева. Она хорошо орга-

низовала работы. Особое вни-
мание обращает она на свое-
временную уборку и стогованве 
скошенных трав. В настоящее 
время в этой бригаде из 70 
гектаров по плану Скошено уже 
естественных и сеяных трав 
ета площади 39 гектаров, а 
убрано и застоговано сено с 

площади 27 гектаров. 
А. УСТИНОВ. 

n 
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ДЕЛА И ПЛАНЫ ЖИВ ОДОВ КОЛХОЗА „ШАХТЕР" 

Доярка Попковогорской мо-

лочно -товарной фермы П. Смир-
нова за, 9 месяцев текущего 

года, надонаа от каждой фу-
ражной коровы па 677 литров 

молока больше, чем за весь 

прошлый год. 

3а высокий надой 
молока 

Дояркой на Ферме работаю я 

уже несколько лет, За это время 

приобрела немалый опыт н навы-

ки в работе по уходу за коровами 
н праинльному их доению. Но ес-

ли спрашивают меня, как н дости-

гаю высоких показателей, то от-

вечаю одно: любовным н заботли-
вым отношением к делу. 

На ферме я всегда строго со-

блюдаю установленный распоря-

док дни, содержу в порядке н чи-

стоте помещение. Особенно вни-

мательно слежу за режимом корм-

ления животных. В летним пе-

риод стараюсь как можно лучше 

обеспечить коров сочной зеленой 
подкормкой. 

Нынче закреплено за мной 11 
дойных коров. Все они н хорошем 

состоянии, упитанные. Большин-
ство из них дает в день от 15 до 

20 литров морока. Особенно хо-

рошие удои• дают лучшие мои ко-

ровы Велаголовка н Планета. Но 
есть в группе несколько корон 

низкой продуктивности, дающих 

молока но более 7 литров в день. 

Хорошо в атом году прошли 

отелы. От 10 коров сохранила 

приплод. Сдала всех телят на от-

гул крепкими и здоровыми. План 
н обязательство по надою молока 

перевыполняю. За период с 1 ок-

тября 1955 года по 1 июля 1956 
года мною надоено уже 1.572 
литра от каждойфуражной коро-

вы. 800 литров остается надоить 

мне, чтобы выполнить обязатель-
ство. За оставшиеся три месяца 

пастбищного периода эту задачу 

во что бы то ни стадо решу. 

Сейчас правление колхоза ут-

вердило меня старшей дояркой и 

высоко оценивает мой труд. В 
этом году я получила уже 730 
литров молока в порядке опоп-

нительной оплаты и ежемесячно 

получаю по 400. — 500 рублей 
денежного аванса. 

По итогам, соревнования среди 

других ферм я отмечена в числе 

передовых. Буду и дальше бороть-
ся за это вырокое и почетное зва-

ние. 

А. ИВАНОВА, 
доярка колхоза «Шахтер». 

работы 
В мае этого года твввотиоводы колхоза яЧ, подведя ИТОГИ все возможностисввелетний период значительно 

единодушно выразили инея" о том, что у них имеютс
перевыполнить взятые на себя обязательства. 

В настояшее время все работники животноводства упорно трудится над выполнением обяза-
тельств. И вот уже второй раз колхозу присуждается переходящее Красное знамя районного Совета де-
путатов трудящихся за высокие показатели в животноводстве. 

Валовой наАой молока в колхозе с 1 октября 1955 года по 1 июля 1956 года в Сравнении с этим 
же периодом предыдущего года возрос на 92,6 процента. На I июля надоено уже по 1.423 килограмма 
молока в среднем от фуражной норовы. Государственный план по сдаче-продаже продукции животновод-
ства перевыполнен. Продано 16 тонн молока государству в счет плана хлебозаготовок.   

• 
 

Борется за вьiполнение своих обязательств 
В атом году работники вашей 

Попковогорской молочно-товарной 
фермы вместе со всеми живот-

новодами колхоза «Шахтер> вы-

ступили инициаторами социали-

стического соревнования за до-

стижение высокой продуктивно-

сти общественного скота, глав-

ным образом за обеспечение вы-

соких удоев молока. 

На Ферме н настоящее время 

имеется 47 фуражных норов. Об-
служивают их четыре опытных 

доярки: Антонина Иванова, Ма-
рия Анисимова, Варвара Жуко-
ва и Прасковья Смирнова. Кол-
лектив Фермы дружный, работо-
способным. С чувством высокой 
ответственности боремся все мы 

за выполнение принятых на себя 
обязательств. 

По плану, в целом по ферме, мы 

должны надоить от каждой фу-
ражной коровы не менее как по 

1.800 литров молока. Учтя свои 

возможности, мы взяли на себя 
обязательство надоить от каждой 
ксроны 2.400 литров молока. 

Борясь за высокие удои моло-

ка, мы прежде всего постарались 

хорошо провести в атом году стой-
ловый период скота н надо ска-

зать, что добились неплохих ре-

зультатов. Все поголовье скота, 

полностью была обеспечено высо-

кокачественными грубыми я слч-

ными кормами. В течение всей 
зимы скот содержался хорошо. 

Надоили мы за стойдовый пе-

риод, в целом по ферме, по 914 
литров от каждой коровы, что 

составило 51,4 процента к наше-

му годовому плану. Но еще более 
упорная борьба за выполнение 

своих обязательств развернулась 

у нас с началом пастбищного пе-

риода. 

Известно, что у нас очень пло-
хие выгоны. Поэтому приходится 
обращать серьезное внимание на 
зеленую подкормку скота. Это 
дает полную возможность успешно 
справиться с задачей. 

Г. Н. Макаров. 

Весной мы скармливали скоту, 

озимую рожь, после этого клевер. 

В настоящее время скармливаем 

дойным коровам горохо - овся-

ную смесь. Позднее будем скарм-

ливать отаву клевера, кукурузу 

н. отходы овощей. Каждая доярка 

сама для своей группы коров за-

готовляет зеленую подкормку. 

В соревновании ферм по надою 

молока мы идем впереди. 3а время 

в 1 октября по 1 июля надоено 

в среднем от каждой фуражной 

коровы по 1.500 литров. Остает-
ся три решающих месяца—июль, 

август и сентябрь. За это время 

мы должны получить еще 900 
литров молока в среднем от коро-

вы. У работников фермы есть 

твердая уверенность, что эта за-

дача будет с честью выполнена. 

Доярки нашей фермы из меся-

ца в месяц перевыцолняют план 

по надою молока и свои индиви-

дуальные обязательства. Даже у 

доярки Прасковьи Смирновой, 
имеющей слабую группу коров, 
нынче более высокие показатели. 

В прошлом году она сильно от-

ставала по надою молока. Даже те-

лят она вынуждена была выпаи-

вать молоком от других коров. 

В атом году план по надою 

П. Смирнова перевыполняет. 

Хочется сказать, что наша 

ферма могла 6ы иметь значитель-

но большие успехи, если бы все 

наши коровы являлись племен-

ными, высокопродуктивными. К 
сожалению, добрая половина из 

них является малопродуктивной. 
Есть коровы, которь1е дают всего 

по 2-3 литра молока в сутки. 

В прошлые годы мы совершен-

но не занимались племенным де-

лом и отбором продуктивного ско-

та. Нынче впервые начинаем от-

бор высокопродуктивного молод-

няка. 

Для дальнейшего улучшения 
работы фермы правлению колхо-
за нужно будет до наступления 
зимы произвести необходимый ре- 

моит скотопомещений. В частно-
сти, надо заменить кровлю двора. 

Следует решить вопрос с силос-

ными сооружениями, так как не 

хватает хранилищ для силоса. 
Зимой силос завозится к нам из 

других полеводческих бригад. Он 
замерзает, теряет свои качества. 

Г. МАКАРОВ, 
Попковогорской 

фермой. 

заведующий 

Выполнить план откорма и 

В плане развития обществен-
ного животноводства большое вни-

мание уделяется в колхозе «Шах-
тер» постановке на откорм сви-

ней и нагулу бычков. В атом году 

в колхозе запланировано поста-

вить на откорм 200 голов свиней. 

В настоящее время 147 поросят 

из весенних опоросов находятся 

на доращиванин н, по мере дости-

жения четырехмесячного возра-

ста, передаются в откормочную 

группу. 

Сейчас в откорхочной группе 

42 поросенка самых ранних опо-

росов, кроме итого, 7 взрослых 

свиней из числа выбракованных 
хряков н свиноматок. После вто-

рого опороса будут переданы на 

откормку 11 старых свиноматок. 

Взамен их, впервые в этом году, 

из числа молодняка будет отобра-

но до 70 свинок для разовых 

опоросов. 

За группой доращивания н от-

кормки поросят закреплены две 

опытные свинарки — Александра 

Смирнова и Анна Никифорова. 
Добросовестно и заботливо ухажи-
вают они за молодняком. Акку-

ратно соблюдают режим кормле-

ния н распорядок дня, содержат 

поросят в чистоте. Для откорма 

выделены отруби, зерно, крупа-

сечка, зеленый клевер. Оборудо-

ван для поросят выгул на площа-

ди 0,60 гектара,-

Хорошо ухаживает за группой 

бычков, находящихся на вагуле, 

телятница колхоза Лидия Кулла. 

Доярка Сижнинской фермы 

М. 1цацкая с любимой коровой 

Проза. 

канула скота 

В ее группе 47 голов молодняка. 
Кроме выпаса в поле, телятам 

дается зеленая подкормка. 

Есть, однако, в этом важном 

деле большой недостаток. Группа 

поросят, выделенная на доращи-

вание и откорм, размещена в пло-

хом помещении в деревне Ищево. 

Старый телятник — помещение 

ветхое, с гнилой соломенной кры-

шей. Во время дождей помещение 

заливает водой, Все это может 

очень пагубно отразиться на со-

стоянии и здоровьи молодняка. 

Правлению колхоза необходимо 

принять самые срочные меры к 

ремонту этого помещения. Иначе 

с наступлением осени молодняк 

вторых опоросов, который будет 

также поступать сюда на доращи-

вание и откорм, окажется в пло-

хих условиях, что может приве-

сти к падежу. 

Доярка Сигининскоб 
товарной фермы Н. 

перед дойкой коров. 

* 
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Больше учим 

ПТИЦ8Водсго 
В работе нашей птиц1 

этом году было серьезна 

ние. Это в значительной 

отражается на доходност 
водства, на выполнении г 

обязательств. В начале 

ми не были своевременн 

кованы старые куры, 
низкую яйценоскость. С 

ферме 480 взрослых кур 

и из них 250 кур тр1 

возраста. По плану в те' 

да мы должны были да1 

яиц от каждой несу 

по принятому социалист 

обязательству — 100 я1 

стоящее время мы полу 

от несушки в среднем по 

На самом же деле от 251 

кур мы далеко не получ1 

количества яиц. Нет с 

что до конца года план 

дую куру-несушку мы 

полним. 

В этом году было з 

1.000 цыплят, которым 

мательио и заботливо вь 

ем. Отход р нас весьма 

тепьиый. .Сейчас имеем 

ровых, крепких цыплят. 

в их числе значительный 
петушков, Но обновить 4 
лодыми курами мы все 

жем. 

Крайне необходимо ока 

шей птицеферме помоп(ь. 

отремонтировать кровлю I 

нике, оборудовать вытяк1 
тиляцию, заготовить вит 
корма на зиму — сено, 

витаминную муку из 
овощи, ягоды и Т. Ж. На 
нас работают - два чед°В 
этому выполнить всю зг, 
своими силами трудно е 
сколько раз обращалась 
ление колхоза за Доу°1 
таи как-то пало проявая0 
ты о птицеферме Разве 
что колхозу мы даем все 
лай доход. 

и. ИВА1 
пти 

А. иижов. 
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ДЕЛА И ПЛАНЫ ЖИВ ОДОВ КОЛХОЗА „ШАХТЕР" 

Доярка Попковогорской мо-

лочно-товарной фермы П. Смир-
нова за, 9 месяцев текущего 

года, вадонаа от каждой фу-
ражной коровы па 677 литров 

молока больше, чем за весь 

прошлый год. 

3а высокий надой 
молока 
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н праинльному их доению. Но ес-

ли спрашивают меня, как н дости-

гаю высоких показателей, то от-

вечаю одно: любовным н заботли-
вым отношением к делу. 

На ферме я всегда строго со-

блюдаю установленный распоря-

док дни, содержу в порядке н чи-

стоте помещение. Особенно вни-

мательно слежу за режимом корм-

ления животных. В летним пе-

риод стараюсь как можно лучше 

обеспечить коров сочной зеленой 
подкормкой. 

Нынче закреплено за мной 11 
дойных коров. Все они н хорошем 

состоянии, упитанные. Большин-
ство из них дает в день от 15 до 

20 литров молока. Особенно хо-

рошие удои• дают лучшие мои ко-

ровы Велоголовка н Планета. Но 
есть в группе несколько корон 

низкой продуктивности, дающих 

молока но более 7 литров в день. 

Хорошо в атом году прошли 

отелы. От 10 коров сохранила 

приплод. Сдала всех телят на от-

гул крепкими и здоровыми. План 
н обязательство по надою молока 

перевыполвяю. За период с 1 ок-

тября 1955 года по 1 июля 1956 
года мною надоено уже 1.572 
литра от каждойфуражной коро-

вы. 800 литров остается надоить 

мне, чтобы выполнить обязатель-
ство. За оставшиеся три месяца 

пастбищного периода эту задачу 

но что бы то ни стадо решу. 

Сейчас правление колхоза ут-

вердило меня старшей дояркой и 

высоко оценивает мой труд. В 
этом году я получила уже 730 
литров молока в порядке опоп-

нительной оплаты и ежемесячно 

получаю по 400. — 500 рублей 
денежного аванса. 

По итогам, соревнования среди 

других ферм я отмечена в числе 

передовых. Буду и дальше бороть-
ся за это вырокое и почетное зва-

ние. 

А. ИВАНОВА, 
доярка колхоза «Шахтер». 
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од, 
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же периодом предыдущего года возрос на 92,6 процента. На I июля надоено уже по 1.423 килограмма 
молока в среднем от фуражной коровы. Государственный план по сдаче-продаже продукции животновод-
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вить на откорм 200 голов свиней. 

В настоящее время 147 поросят 

из весенних опоросов находятся 

на доращиванин н, по мере дости-

жения четырехмесячного возра-

ста, передаются в откормочную 

группу. 

Сейчас в откормочной группе 

42 поросенка самых ранних опо-

росов, кроме итого, 7 взрослых 

свиней из числа выбракованных 
хряков н свиноматок. После вто-

рого опороса будут переданы на 

откормку 11 старых свиноматок. 

Взамен их, впервые в этом году, 

из числа молодняка будет отобра-

но до 70 свинок для разовых 

опоросов. 

За группой доращивания н от-

коркки поросят закреплены две 

опытные свинарки — Александра 

Смирнова и Анна Никифорова. 
Добросовестно и заботливо ухажи-
вают они за молодняком. Акку-

ратно соблюдают режим кормле-

ния н распорядок дня, содержат 

перосят в чистоте. Для откорма 

выделены отруби, зерно, крупа-

сечка, зеленый клевер. Оборудо-

ван для поросят выгул на площа-

ди 0,60 гектара,-

Хорошо ухаживает за группой 

бычков, находящихся на нагуле, 

телятница колхоза Лидия Кулла. 

Доярка Сижнинской фермы 

М. Шацк11.я с любимой коровой 

Проза. 

канула скота 

В ее группе 47 голов молодняка. 
Кроме выпаса в поле, телятам 

дается зеленая подкормка. 

Есть, однако, в этом важном 

деле большой недостаток. Группа 

поросят, выделенная на доращи-

вание и откорм, размещена в пло-

хом помещении в деревне Ищево. 

Старый телятник — помещение 

ветхое, с гнилой соломенной кры-

шей. Во время дождей помещение 

заливает водой, Все это может 

очень пагубно отразиться на со-

стоянии и здоровьи молодняка. 

Правлению колхоза необходимо 

принять самые срочные меры к 

ремонту этого помещения. Иначе 

с наступлением осени молодняк 

вторых опоросов, который будет 

также поступать сюда на доращи-

вание и откорм, окажется в пло-

хих условиях, что может приве-

сти к падежу. 

Доярка Сижнпнской 1 

товарной фермы II. I 

перед дойкой коров. 

* 
s 

Больше учим 

ЯТИ ц8Водсг 
В работе нашей птиц1 

этом году было серьезна 

ние. Это в значительной 

отражается на доходност 
водства, на выполнении ь 

обязательств. В начале 

ми не были своевременн 

кованы старые куры, 
низкую яйценоскость. С 

ферме 480 взрослых кур 

и из них 250 кур тр1 

возраста. По плану в те' 

да мы должны были дв1 

яиц от каждой несу 

по принятому социалист 

обязательству — 100 я1 

стоящее время мы полу 

от несушки в среднем по 

На самом же деле от 251 

кур мы далеко не получ1 

количества яиц. Нет с 

что до конца года план 

дую куру-несушку мы 

полним. 

В этом году было з 

L000 цыплят, которым 

мательио и заботливо вь 

ем. Отход р нас весьма 

тепьиый. .Сейчас имеем 

ровых, крепких цыплят. 

в их числе значительный 
петушков, Но обновить 4 
лодыми курами мы все 

жем. 

Крайне необходимо ова 

шей птицеферме помоп(ь• 

отремонтировать кровлю I 

нике, оборудовать вытяк1 
тиляцию, заготовить вит 
корма на зиму — сено, 

витаминную муку из 
овощи, ягоды и т. д• На 
нас работают - два чедОВ 
этому выполнить всю эг, 
своими силами трудноват 
сколько раз обращалась 
ление колхоза за поуо1 
таи как-то пало проявая° 
ты о птицеферме Разве 
что колхозу мы даем все 
лай доход. 

и. ИВА1 
рта' 

А. иижов. 
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ПО ГОРОДАМ И РАЙОНАМ НАШЕЙ ОБЛАСТИ 

Волхов 
Город Волхов—почти ровес-

ник советской власти. В раз-
гар гражданской войны, когда 
четырнадцать держав блокиро-
вали молодую Советскую рес-
публику, великий вождь 
В. H. Левин обосновал елею 
звектрвфикацив России. Нер-
венпем великого плана яви-
лась Волховская ГЭС. 

В ятях местах начались не-
бывалые по размерам изыска-
тельскне н разведочиыс рабо-
ты, прокладка просек. Строи-
тельство шло медленно, рыв-
ками, порой почти совсем ос-
танавливалось. П все-таки 

Волховстрой быв для сражаю-
щихся рабочих и крестьян не-
угасии ым символом я знаме-
ием мира, залогом будущего. 

Волховская ГЭС положила 
начало осуществлению гран-
диозной программы электриг)ги-
кацин страны. С тех пор, как 
была построена первая совет-
ская гидростанция, мощности 
энергетических сооружений 
страны возросли почти в 50 
раз. Например, мощность строя-
щейся сейчас на Ангаре круп-
нейшей в мире Братской ГЭС 
будет в 54 раза большей, чем 
Волховской. 11 тем ле менее 
гидростанции "а Волхове гге 
утратила своего значения н по 
сей день. 1[а многих гидро-
станциях можно встретить лю-

дей, которые с гордостью го-
ворят: 
- Мы строили на Волхове! 
Волховская ГЭС явилась 

кузницей кадров советских 
энергетиков. Теперь вто пере-
довое социалистическое пред-
приятие, непрерывно оснащае-
мое новейшей техникой. 

В годы первой пятилетки —

в 1932 году рядом с гидро-
станцией был выстроен алю-
миииевый завод, он дал стране 
первый алюминий. Его ио пра-
ву называют заводом -лабора-
торией. Здесь настойчиво ищут 
н совершенствуют повыв спо-
собы производства белого ме-
талла. 1[а предприятии впнр-

вые освоено использование но-
вого Сырья - нефслН"ового 
концентрата, дающего возмож-
ность, при км iнексвой пере-
работке, выпускать глинозем, 
необходимый для выработки 
алюмигпгх, а также цемент, со-
ду в нота ш. Коллектив завода П. КОРЧАГИН. 
развернул иастойчиву ю борьбу (ЛенТАСС) 

за досрочное выполггенее зада-
ний шестой пятилетки. Многие 
бригады электродизников, по 
примеру новаторов Кировского 
завода, сейчас осуществляют 
комплексные планы повышении 
производительности труда па 
каждой рабочем песте. 

Город Волхов стоит на боль-
ших путях. Через станцию 
Волховстрой мчатся поезда с 
продукцией ленинградской про-
мыигленности, металлом Чере-
повиа, углем Нечоры, лесом. 

1[о ленте реки, разделяющей 
город, летней норой в Ленинград 
идут г узы с д[льмень-озера 
через Ладогу н Неву. Желез-
нодорожники Волховстро.п по-
казывают обраацы самоотггер-
женного труда. В тяжеловес-
ных поездах они ежемесячно 
перевозят сверх рвана тысячи 
тонн грузов. Сейчас волхов-
строевские железнодорожники 
перерабатывают грузовой по-
ток, в два раза превышающий 
уровень 1941 года. 

У молодого города, как и у 
всей нашей страны, «размаха 
шаги са жеиьи». За последние 
годы па его улицах и площа-
дях выстроены красивые ьно-
гоатажные жилые дома, новые 
школы, детские ясли, кулы ур-
ио- просветительные учрежде-
нии. Только за годы пятой пя-
тилетки в городе сдано в экс-
плуатацию более 100 тысяч 
квадратных метров жилой пло-
щади. Алюминщики гордятся 

своим ;1,норцом культуры с 
прекрасными залами, комната -1 
ии для кружковой работы. 

В 10 общеобразователыпгх и 

двух вечерних школах, а так-
же техническом, железнодорож-

ном училищах, алюминиевом 
и строительном тсхпигсунах 

обучается свыиге 8 тысяч че-
ловек. Десятки детей занимают-
ся в музыкальной и спортив-
ной школах. К услугам моло-
дежи—три оборудованных ста-

диона. 

Сегодняшний Волхов н его 
люди — олицетворение нашей 
социалистической эпохи, на-
глядный пример роста эконо-

мической мощи нашей страны, 

роста культуры и благосостоя-
нии советских людей. 

Совет машинно-тракторной 
станции проведен на полях 

Очередной совет Лужской 
МТС был проведен непосред-

ственно на колхозных полях н 

пастбищах. В нем приняли 

участие_ председатели колхо-

зов, агрономы, зоотехгш ки, 

бригадиры колхозных и трак-

торных бригад. 
В колхозе имени Дзер1кин-

ского участники совета озна-
комились с организацией лет-
ней заготовки торфа, в колхозе 
«Пятилеткам — с применением 

на колхозном пастбище элек-
тропастуха». 

'Большой интерес вызвала 
экскурсия н колхоз имени Ма-
ленкова, где трудится новатор 
овощного производства комму-
нист А. Колесников. Он показал 

участок капусты, посаженный 

по новому квадратно -гнездово-

му методу. 1'незцо представ-

ляет нз себя квадрат, вдоль 

каждой стороны которого вы-

саж ивается ио три растения. 

Середина квадрата составляет 

подкормочну ю базу, куда вкла-

дываются удобрения, питаю-

щие все растения на данном 

квадрате. Но такому способу 
на одном гектаре высаживает-

ся более 40 тысяч растений. 
Новый метод позволил овоще-

воду получить в прошлом году 

с семи соток 50 центнеров ран-

ней капусты, что составляет 

700 центнеров с одного гекта-

ра. Нынче по атому способу 
здесь выращивается 9 гекта-

ров капусты. 

(ЛенТАСС) 

1i 3А РУ6Е'ЖЛ 

Прибытие в Париж 
IПАРВЖ. (ТАСС). По пригла-

шению Центрального Комитета 
Французской коммунистической 
партии в Париж прибыва де-
легация Коммунистической пар-
тии Советского Союза во гла-
ве с членом Презвдиума и се-
кретарем Центрального Коми-
тета КПСС М. А. Сусловым. 

В состав делегации, которая 
будет присутствовать на 14-м 
Съезде Французской коымупи-
стической партии в Гавре, вхо-
дят член президиума ЦК КПСС 
А. П. Кириченко и член ЦК 
КПСС Б. П. Пономарев. 

К моменту прибытия самоле-
та с делегацией иа аэродроме 
Орли собрались руководящие 

делегации 

 - 

КПСС 
деятели Французской коммуни-
стической партии Жак Дюкло, 
Этьен Фажон, Вальдек Роще, 
Жанетта Вермерш, Раймон 
Гюйо, Роже Гароди, депутаты, 
генеральные советники и мэры 
—коммунисты, представители 
федераций Коммунистической 
партии Парижского района, 
руководители молодежггы к ор-
ганизаций, многочисленные 

трудящиеся. 
Делегацию встречали также 

Песод СССР во Франции С. А. 
Виноградов. 

Делегацию приветствовал се-
кретарь Центрального Комите-
та Французской коммунистиче-
ской партии Жак Дгокло. 

Заявление министра иностранных 

дел Канады 
НЬЮ-ггОРК. (ТАСС). Как со-

общает корреспондент агент-
ства Ассошиэйтед Пресс из 
Оттавы, министр иностранных 
дев Канады Пирсон заявил в 

палате общин, что канадское 
иравителытво является сторон-

никем прекращения испытаний 
ядерного оружия п рамках об-
щего соглашения о разоруже-

нии. 

Однако, сказал он, канад-

ское правительство изучает за-
явление министра иностранных 

дед СССР Д. Т. шепилова, 
чтобы определить, следует ли 

пересмотреть свою точку зре-

ния. 

IIo словам Ilирсона, канад-

ское правительство с большим 

интересом изучает заявление 

министра иностранных дел Со-
ветского Союза о толе, что 

приемлемая форма для согла-

шения о немедленном прекра-

щении испытательных взрывов 

атомного оружия может быть 
достигнута либо в рамках ООН, 
либо путем трехстороннего со-

глашения правительств США, 
СССР и Англии с последующим 

присоединением к нему других 

государств, либо путем офи-
циальных заявлений каждого 

ив указанных правительств о 

том, что они берут па себя 
обязательство прекратить испы-

таггггя атомного и водородного 

оружия. 

В Германской Демократической Республике 

1lравнтелытво Германской Демократической Республики 
уделяет большое внимание строительству городов и рабочих 
поселков. Для сооружения жилищ и культурно-бытовых учреж-

дений выделяются значительные ассигнования. 

Недавно близ города Херцберра создан новый. населенный 
пункт Фрейлебеи. Улицы благоустроены и озеленены. Во 
Фрейлебегге наряду с жилыми домами построены школа, дет-

ский сад, бытовые учреждения. 

На снимке: одна на улиц Фрейлебена. 
Фото Центральбильд. 

К полетам американских управляемых снарядов 

над территориями британского содружества наций 

ЛОНДОН. (ТАСС). Как пере-

дает английское центральное 

бюро информации, в палате об-

щин был задан вопрос о том, 

на каком основании правитель-

ство Соедгггненяых Штатов имеет 

право посылать управляемые 

снаряды над территорией со-

дружества наций в Вест-Индии. 
Парламентский заместитель 

министра иностранных дел 

Доддс-П аркер, отвечая на этот 

вопрос, заявил, что «суще-

ствует четыре разных соглаше 

ния, в силу которых Соединен-
ные ПIтаты могут использовать 

в качестве испытательного по-

лигона для снарядов дальнего 

действия воздушное простран-

ство над британскими террито-

риями». 

К ПредстояЩеМу об 

визитами совесн 
и норвежских Иорi 

ОСЛО. (ТАСС). ?гак у1 

общалось а печати, прав 

ства СССР и Норвегии а 

рились о том, что о тр 
ветских военных кораЕл 

сетит Осло, а отриз в 

ских военных Кораблей 
тит Ленинград. ТедерБ 
СССР и МИД Норвегии 
совали этот вопрос и 

рились, что визит соа 

военных кораблей в Ос, 

стоится с 8 до 12 авгv( 

го года и норвежских но 

в Ленинград—с 9 до 1Э 

ста сего года. Отряд сое 

кораблей будет состоя 

крейсера « Молотовск» и 

эсминцев «Ответствениг 
«Ожесточенный». Комаиi 
ряда—командующий Сег 
флотом адмирал А. Т. Чт 

ко. Отряд норвежских 

ных кораблей будет со 

из эсминца Осло», фр 
«Тромсе»,«Трол»,Хауг 
и тральщика Намсси7. 
дир отряда — замео 

командующего норве, 

военно-морскими силами 

адмирал Р. К. Андресен 

К события! 
в Познав] 

ВАРПIАВА. (ТАСС). " 
ля центральные газеты 

ликовали интервью ген 
ного прокурора Полыка 
родной Республики М. 
кого по доводу следстви 
дущегося в связи с собг 
в Познани. 

Рыбицкнй отмечает, 
первых дней после позы 
событий под надзоров I 
ской прокуратуры в Поз 
генеральной прокуратуры 
сн следствие, целью кг 
является всестороннее г 
пне всех обстоятельств, 
рые привели к трагичесi 
бытиям в IIозхахи. Оргаг 
куратуры в ходе следа 
всей справедливостью от 
рабочих, которые под в 
ем недовольства црина. 
стие в демонстрации, О 
тюристов, уголовных зле 
и провокаторов, вдохноа 
извне. 

Во время беспорядков 
ле их ликвидации, ука 
далее Рыбицкпй, орган 
щественной безопасна 
гражданской мипиципза 
ли несколько сот лиц 
оружием в руках, так г 
грабленными во время с 
вещами, а также поло' 
мых в нападении на обинс 
ные здания, работника] 
дарственной безопасно 
гражданской милиивн. 
шении 323 из чиста зах 
ных ведется в настоЯюг 
мя следствие. 

Редактор И. АШМ 
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стоянную работу в ш'обгг' 
отбойщики (одино9кн 
ются общегаитняАд)истф 
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